



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

N.º XI. MMXXV

LA POLICÍA NACIONAL RECUERDA EN SEVILLA A SUS VICTIMAS DEL TERRORISMO

Redacción AESA. – La Policía Nacional celebró el pasado 16 de junio el Día de las víctimas del terrorismo del CNP.

La fecha coincide con el día en el que ETA asesinó en 1981 a la inspectora jefa **María José García Sánchez** cuando participaba en un operativo antiterrorista junto con varios miembros de la Brigada Central de Información a la que pertenecía. Tenían localizada una vivienda en la urbanización Vista Alegre, donde supuestamente se escondían miembros de ETA. Los agentes se estaban preparando para entrar en ella.



Después de un rato de espera, la policía forzó la puerta de acceso al portal. Mientras un grupo subía en el ascensor hasta el sexto piso, donde creyeron que podían haberse refugiado los terroristas, otro grupo quedó en el portal cubriendo una posible retirada. Entre estos últimos agentes estaba **María José García**. Sin embargo, los etarras se percataron del despliegue policial e iniciaron la huida. La inspectora comenzó a subir por la escalera y al llegar a un descansillo, entre el portal y el primer piso, se encontró con los terroristas, que dispararon dejándola mortalmente herida.



Los terroristas lanzaron dos granadas y se entabló un fuerte tiroteo. Posteriormente huyeron tras destrozar a tiros la cerradura del primer piso. Desde una de las habitaciones los etarras saltaron por la ventana y escaparon.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP



El Jefe Superior de Policía de Andalucía Occidental, **D. Andres Martín Cancio** ha presidido junto al Subdelegado del Gobierno en Sevilla, **D. Francisco Toscano**, el acto en conmemoración del **Día de las víctimas del terrorismo en la Policía Nacional**, que se ha celebrado en el sevillano Parque de los Príncipes, acompañados del Jefe Provincial de Sevilla, **D. Ernesto López Ganfornina**, así como autoridades civiles, policiales y militares.

En representación de la sociedad civil, asistieron el Vicepresidente de la **Fundación Jimenez Becerril, D. Joaquín Castillo**, el gerente de dicha Fundación, **D. Enrique Algar** y **D. Antonio Vera Borreguero**, Presidente de la Asociación Española Santos Ángeles “Azules”, Familiares y Amigos del CNP.

Con este acto, se ha querido **rendir tributo a aquellos hombres y mujeres del CNP que dieron su vida por la seguridad y la libertad de España**; además de recordar a las familias que perdieron algún ser querido, a los compañeros de trabajo que perdieron a un amigo, y a los ciudadanos que perdieron un protector.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

LA POLICÍA NACIONAL DE CÓRDOBA CELEBRÓ EL ACTO DE VÍCTIMAS DEL TERRORISMO DEL CNP.

Redacción AESA. - El pasado 19 de junio, la Delegada de Justicia **D^a Raquel López Moriana** junto a la Comisaria Provincial **D^a María Dolores López Sánchez**, presidieron el Acto institucional con motivo del



Día de las Víctimas del Terrorismo del CNP acompañados del Presidente del parlamento de Andalucía **D. Jesús Aguirre Muñoz**, acompañados de numerosas personalidades civiles, militares y policiales.

Con este acto, la policía recuerda a sus 188 agentes, tres de ellos de la provincia, que cayeron víctima de atentados, **D. Rafael Valdenebro**, técnico en desactivación de explosivos que murió víctima de uno de ellos en marzo de 1972 en las Islas

Canarias, **D. Rafael Gómez Corbacho**, ametrallado en 1979 en Barcelona por un comando del GRAPO y **D. Juan Antonio Alba**, tiroteado en octubre de 1975, en Barcelona. Tres nombres propios que añade la provincia de Córdoba a la trágica lista de 188 policías nacionales víctimas mortales del terrorismo.

Sus **familiares** estuvieron presentes en el acto en la Puerta del Puente, al igual que algunos de los heridos en otros atentados o sus allegados.

«Recordarles es un acto de justicia, **memoria** y dignidad», dijo la responsable provincial del cuerpo en Córdoba, que insistió en que igual que al hablar de ellos embargan «el **dolor** y el sentimiento», pero también la «gratitud» por su vida y trabajo.

«Pagaron un alto precio por defender los derechos de los ciudadanos y la **libertad**. El bienestar de la sociedad estuvo por encima del suyo», resaltó **Dolores López**, que recordó cómo el terrorismo ha sido «una de las mayores amenazas para la democracia» y los españoles.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

ASACRO ENTREGA SUS MEDALLAS DE ORO 2025.

Redacción AESA. - La Asociación del Santo Ángel de Rota (ASACRO) celebró el pasado, 6 de junio en el Palacio Municipal Castillo de Luna, el acto anual de entrega de las Medallas de Oro de la Asociación en reconocimiento a aquellas personas o entidades que han realizado méritos para contribuir de alguna forma positiva a nuestra sociedad y a su estrecha colaboración con los valores de la Policía Nacional.

Dicho acto estuvo presidido por **D. Javier Ruiz Arana**, alcalde de Rota, **D. Antonio Jesús Calle Palomar**, comisario jefe de la Policía Nacional en el municipio, y **D. José Manuel Barba**, Presidente de ASACRO, y al que asistió una numerosa representación de autoridades civiles y militares entre los que se encontraba la **Asociación Española Santos Ángeles Azules del CNP**.



Comenzado el acto, la primera distinción fue para el **Hotel Elba de Costa Ballena**. **D. Pablo Calvente**, su director, fue quien recogió esta distinción en representación de una cadena hotelera que cumple cerca de 20 años en Costa Ballena. Casi dos décadas de servicio marcadas por una destacada profesionalidad, que le ha valido no solo para situar a Rota en el mapa como un destino turístico de calidad sino, además, para mostrarse siempre como un colaborador cercano con la Policía Nacional. Un trato siempre excepcional que resaltó el propio Jefe Comisario y que, en este acto, le valió para recibir este merecido reconocimiento.



El segundo de los galardonados fue el futbolista roteño **D. José María Martín-Bejarano Serrano**, 'José Mari', quien fuera capitán del Cádiz C.F., retirado ya profesionalmente, pero siendo una persona dispuesta siempre a colaborar en aquellos en lo que



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

se le necesita. El reconocimiento a su trayectoria deportiva en el fútbol del primer nivel y su actitud le llevan a ser uno de los premiados.



El cuadro lo completará la modelo y **actriz D^a Inés Sastre**, pero en este caso, por su vinculación con la Policía Nacional, y en especial, con la asociación 'Héroes de 4 patas', que se encarga de buscar una segunda oportunidad a los perros que durante unos años de su vida han prestado servicio a la Policía y que cuando se 'jubilan', necesitan de una familia que los acoja. Inés Sastre tiene al menos tres perros de acogida y es buena colaboradora con la asociación.

Aprovechando la celebración de esta entrega de Medallas de Oro, ASACRO presentó a la joven **María Martín-Niño Merino**, que este año representará a ASACRO por primera vez en su historia en las fiestas patronales como dama del Rosario.



El acto estuvo amenizado esta vez con la música de **los hermanos Bernal, Raúl y Antonio**, que se encargaron de interpretar tres piezas y el himno final del acto.

Desde que comenzaron en 2013 a entregar estas condecoraciones, han distinguido a unidades de la Policía Nacional, empresas, profesionales de distintos sectores, hermandades y asociaciones o colectivos sin ánimo de lucro, porque de lo que se trata es de poner el foco en la trayectoria de aquellos que aportan valor a la sociedad.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

ENTREGA DE DISTINCIONES DE LA ASOCIACIÓN SANTO ÁNGEL DE LA POLICÍA DE JEREZ

Redacción AESA. - La **Asociación Santo Ángel de la Policía Nacional de Jerez** entregó el pasado viernes 27 de junio, en los Claustros de Santo Domingo, sus tradicionales reconocimientos anuales.



En esta edición de 2025, la entidad ha vuelto a rendir homenaje a personas, instituciones y entidades que han destacado por su valía profesional, compromiso ciudadano y defensa del nombre de Jerez.

Durante el acto, la alcaldesa de la ciudad, **María José García-Pelayo**, ha querido subrayar el papel de los cuerpos de seguridad y de los galardonados, afirmando: “Siempre al lado de la Policía Nacional, mujeres y hombres que dan

todo por un país y un Jerez más seguro cada día”.

Entre los premiados en esta edición de 2025 destacan las **Medallas de Oro** a **D. Javier Daniel Nogueroles**, (Jefe de la División de Formación y Perfeccionamiento de la Policía Nacional), **D^a Ana María Zubia Mendoza**, (Decana del Colegio de Procuradores de Jerez); **D^a María Rosa Durán**, (Doctora en Matemáticas y Profesora de la Universidad de Cádiz); **D^a Josefa Andrades**, (Hostelera jerezana); **D. José Miguel Ogalla**, (Director de la Escuela de Supervivencia Anaconda); **D. Rubén Vargas**, (Sacerdote); **D. Antonio Rey**, (Guitarrista y compositor); **D. José Antonio Ocón**, (Director de Seguridad del Aeropuerto de Jerez); **D. Fernando Macías**, (Jefe de Seguridad de El Corte Inglés de Jerez); **D. Miguel González Mata**, (Técnico de la delegación de Fiestas del Ayuntamiento de Jerez); **D. Francisco Javier Torres**, (Guardia Civil);





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP



D. Jorge Vega, (Policía Local) y D. Sergio Mesa, (Policía Nacional).

Además de estos los reconocimientos individuales, la Asociación Santo Ángel ha entregado dos distinciones colectivas.

El Corbatín Institucional de Santo Ángel fue concedido a la Agrupación Musical La Sentencia de Jerez, como reconocimiento a su dilatada trayectoria y aportación a la

música procesional. Por su parte, la Medalla de Oro Colectiva ha recaído en el programa *Cofrademanía*, emitido en radio y televisión, por su labor de divulgación del patrimonio cofrade de la ciudad.

El acto ha contado con la presencia de autoridades locales, representantes de los cuerpos de seguridad, familiares de los galardonados y una representación de la Asociación Española Santos Ángeles Azules del CNP.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES ENTREGA LA GRAN ENCOMIENDA “ÁNGELES AZULES” A ASACRO



Redacción AESAA. – La Asociación Española Santos Ángeles Azules, hizo entrega de la Gran Encomienda Ángeles Azules a D. José Manuel Barba, Presidente de la Asociación Santo Ángel Custodio de Rota durante un emotivo acto celebrado el pasado 6 de junio en el Palacio Municipal Castillo de Luna de Rota.

Reunido el Comité Ejecutivo Nacional con fecha 23 de mayo de 2025, presidido por D. Antonio Vera Borreguero, y a propuesta de éste, acordó

por unanimidad otorgar la máxima distinción de la Asociación a ASACRO, por la inestimable labor y esfuerzo realizado en el tiempo, por dar visibilidad y ayuda a las personas y colectivos más vulnerables así como a aquellas organizaciones y entidades comprometidas con la sociedad para conseguir un mundo justo y solidario, haciendo honor a la divisa que representan que no es otra que la de “Servir y Proteger”.



Nuestra más cordial enhorabuena a ASACRO y su Junta Directiva.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES ENTREGA LA GRAN ENCOMIENDA “ÁNGELES AZULES” A ASAPJE

Redacción AESAA. – La Asociación Española Santos Ángeles Azules, hizo entrega de la Gran Encomienda Ángeles Azules a D. Francisco Antonio Bernal Padillo, Presidente de la Asociación Santo Ángel de la Policía de Jerez- ASAPJE-



, durante un emotivo acto celebrado el pasado el pasado viernes 27 de junio, en los Claustros de Santo Domingo de Jerez.

Durante todos estos años **ASAPJE** se ha dedicado a realizar una labor altruista de beneficencia en favor de las personas más desfavorecidas de la provincia de Cádiz, ayudas humanitarias en situaciones de calamidad, así como a distinguir a aquellas personas físicas o jurídicas que han colaborado para

que todos los proyectos realizados fueran posibles.

Este esfuerzo realizado en su tiempo libre, por quienes forman parte de la Asociación, fue reconocido por la Dirección General de la Policía con la entrega de la Medalla al Mérito policial con Distintivo Blanco.

En reconocimiento de este compromiso solidario mantenido en el tiempo, muestra de los valores del CNP, que van más allá de su deber, el **Comité ejecutivo Nacional de la Asociación Española Santos Ángeles Azules**, acordó otorgarle a dicha Institución, la **Gran Encomienda Ángeles Azules**.



Nuestra más cordial enhorabuena a ASAPJE y su Junta Directiva.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

FRANCISCO JAVIER MULA REGUELLO, LEYENDA DEL CULTURISMO NACIONAL, SE UNE COMO SOCIO COLABORADOR A LA ASOCIACIÓN ÁNGELES AZULES.

Málaga, 18 de julio de 2025. — En un emotivo acto celebrado esta semana, **Don Enrique Aragón**, responsable de voluntariado de la delegación de Málaga de la **Asociación Española Santos Ángeles Azules del CNP**, hizo entrega oficial del diploma y credenciales como socio colaborador de la Asociación Ángeles Azules al destacado culturista **Francisco Javier Mula Reguello**, en reconocimiento a su apoyo y compromiso con la labor social de la entidad.



Francisco Mula, referente indiscutible del culturismo en España, acumuló una trayectoria deportiva impresionante entre los años 2000 y 2009, periodo durante el cual fue prácticamente invencible en territorio nacional. Con una estatura de 1,65 metros y un peso cercano a los 100 kilos de puro músculo, su físico imponente le valió el respeto del mundo del deporte y el reconocimiento

como “uno de los más grandes” del culturismo amateur español.

Entre sus numerosos títulos se destacan los de Campeón de Andalucía, Campeón de España y Campeón del Mundo, culminando su carrera con los prestigiosos títulos de Míster Universo Clase A y Míster Universo Absoluto.

Con esta distinción, la Asociación Ángeles Azules reconoce no solo el legado deportivo de Mula, sino también su voluntad de colaborar activamente en causas sociales. Su incorporación como socio colaborador simboliza la unión entre el deporte de élite y el compromiso solidario.

Desde la Asociación, se valora profundamente este gesto y se agradece la disposición de **Francisco Mula** para contribuir con su imagen y ejemplo a la difusión de los valores de ayuda, solidaridad y entrega que definen a Ángeles Azules.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

LA ASOCIACIÓN SANTO ÁNGEL DE LA POLICÍA DE EL PUERTO ENTREGA SUS MEDALLAS Y DIPLOMAS

Redacción AESA. La Asociación Santo Ángel de la Policía de El Puerto de Santa María ha entregado sus Medallas y Diplomas en un acto celebrado en la sede de la Peña El Chumi que contó con las asistencias



del alcalde, **D. Germán Beardo**, los tenientes de alcalde de Gran Ciudad, **D. Javier Bello**, y Fiestas, **D. David Calleja**, y del Intendente Principal de la Jefatura de la Policía Local, **D. David Viñuela**, así como del Comisario Provincial, **D. Santos Bernal**. El acto registró una amplia representación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Policía Local y Protección Civil. La Asociación ha condecorado a policías por servicios extraordinarios en beneficio de la comunidad y a los ciudadanos y empresas por sus labores altruistas con la propia institución y vecinos de la ciudad, resaltando a aquellos que colaboraron activamente en ayudar a las personas damnificadas por la DANA.

El alcalde, **Germán Beardo**, agradeció a la Asociación Santo Ángel de la Policía de El Puerto de Santa María la gran labor que desarrolla, animándole a continuar en esa línea y felicitó a los galardonados.

En el transcurso de la ceremonia, que presentó el tesorero de la Asociación, **Felipe de Diego**, recibieron condecoración y diploma el Comisario **D. José Miguel Sáenz Sáenz** y la **Brigada Local de Información** y Medalla Individual y Diploma los policías **D. Juan José Carlet Sánchez**, **D. Francisco Díez González**, **D^a Nuria García Martínez**, **D. Pedro José Gómez Fraidías**, **D. Jairo Gómez Zurrón**, **D. Jesús Alberto Jiménez Duque**, **D. Javier Jorge Tovar**, **D. Miguel Ángel Paradela Mateos**, **D. Miguel Ángel Pérez Galán**, **D. Jesús Alberto Rojas Cano**, **D. Jesús Manuel Septiem Romero**, **D. José Tebar Valero** y **D. Diego Valencia Ramírez** y los policías en prácticas **D. Pedro Luis Martínez Pérez** y **D^a Sara Rasco García**. Los ciudadanos y empresas que han recibido condecoración son **D. Juan Moscoso Márquez**, **D^a María Elena Martínez Pérez**, letrada de la Administración de Justicia, **D. Antonio María Guerrero Angulo**, **D^a. Raquel García Castellano**, segundo teniente de alcalde y concejala de Cultura y Comercio de Albal, el **Centro de Educación Infantil y Primaria Pinar Hondo**, la **Hermandad del Nazareno**, **Makro**, **Supermercados El Jamón**, **Afanas**, **D. Víctor Manuel Pastoriza Castillo** y **D. Mario Quiñonero Mateo**, CEO de Torrent.

El tesorero de la **Asociación Santo Ángel de la Policía de El Puerto de Santa María**, **Felipe de Diego**, recordó que cada año realizan en los Hospitales de El Puerto de Santa María y Puerto Real la campaña “Ningún niño sin juguete”, en la que también se atiende a personas mayores. Este año ha sido el primero en el que se han llevado juguetes al Hospital de Jerez y también ha sido el primero en el que, junto con la ONG “Policía Solidaria”, se han enviado juguetes a la localidad valencia de Albal, afectada por la DANA. La entidad ha premiado a policiales nacionales que han salvado vidas gracias a maniobras RCP, evitando agresiones sexuales a víctimas o actuando en incendios.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

SOLICITA TU TARJETA AESFAS

Solicita tu Tarjeta AESFAS en <https://www.aesfas.org> indicando que eres socio de la Asociación Española Santos Ángeles Azules.



Descubre todas las posibilidades de la Tarjeta Acreditativa AESFAS

- Balnearios con condiciones especiales y descuentos.
- Oferta en Hoteles, Balnearios y Alojamientos.
- Viajes pensados para ti.
- Ventajas y Descuentos especiales en empresas y establecimientos adheridos.
- Totalmente Gratuita y para siempre.

Puedes solicitarla si eres *asociado de Ángeles Azules* o *familiar* de un asociado.

Si ya tiene la tarjeta también puede [actualizar sus datos](#) o [pedir un duplicado](#).

- **Solicita ahora tu TARJETA AESFAS.**

Por favor, lee atentamente para recibir la "Tarjeta Acreditativa AESFAS"

Rellena tu dirección de correo electrónico y recibirás en tu email un enlace personalizado para rellenar el A Accede a tu correo email que has indicado y pincha el enlace personalizado recibido. ES ENTONCES cuando ACCEDE AL FORMULARIO DE ALTA que es NECESARIO RELLENAR, para recibir la TARJETA ACREDITATIVA. enlace recibido es la única opción para acceder al formulario de alta).

- Email*-Introduce un email Confirmar email.
- Se envía un enlace personalizado de verificación seguro a su correo electrónico para poder rellenar su solicitud de Alta.

IMPRIME Y PLASTIFICA LA TARJETA AESFAS



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

NO LOS ABANDONES A SU SUERTE.

PARA ESO YA TIENEN A MARLASKA.

AYUDANOS PARA AYUDAR A QUIENES NOS PROTEGEN.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES.
FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

ASOCIATE

UNA ASOCIACIÓN CREADA PARA AYUDAR Y APOYAR AL CNP

web:<https://www.santosangelesazules.es> email: secretarianacional@santosangelesazules.es

Teléfonos: 919 29 54 63 – 613 75 46 94

Horario. De 9 a 14h y de 18 a 20h (Viernes solo mañana)